

Antworten der Verwaltung:

Zu 1. Die CDU Fraktion hat am 10. März 2020 den Antrag gestellt, für den Europaplatz ein Grünkonzept zu entwickeln. Am 07. Mai 2020 wurde im Umwelt- und Verkehrsausschuss darüber beraten. Dem Beschlussentwurf der Verwaltung wurde gefolgt.

In der Sachdarstellung der Vorlage wurde das Vorgehen erläutert.

Es soll geprüft werden, ob das Konzept und der Umbau des Platzes förderfähig ist. Dazu soll das Vorhaben in die Fortschreibung des IHK Sieglar/Rotter See aufgenommen werden. An der Aktualisierung und Fortschreibung arbeitet die Verwaltung derzeit.

Da bisher die Finanzierung unklar ist, konnte selbstverständlich auch kein Konzept entwickelt werden.

Zu 2. Das Konzept wird nach Erstellung dem zuständigen Ausschuss zur Beratung und Entscheidung vorgelegt.

Zu 3. Im Rahmen der Konzepterstellung ist eine Bürgerbeteiligung geplant.

Zu 4. Der notwendige Finanzierungsbedarf wurde auf Basis der Preise aus dem Sommer 2020 mit 2,125 Mio. € ermittelt und für den Haushalt angemeldet. Nach jetzigem Stand ist im Entwurf des Haushaltes die Planung für das Jahr 2024 vorgesehen und der Bau nach 2025. Zuvor sind die Investitions- und Fördermittel für die Freianlagen am Neubau Gesamtschule im Haushalt eingestellt. Eine parallele Fördermöglichkeit dieser beiden Vorhaben wird als unrealistisch angesehen.

Zu 5. Die Verwaltung handelt wie im Umwelt- und Verkehrsausschuss erläutert und beschlossen.

